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POLÍTICA 
El secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve dice que no hay que comer ansias. Llamó a los 
suspirantes panistas a no comer ansias y esperar a que los panistas elijan sus candidatos. (NC) 
 
Desde hace 35 años me vengo preparando para aspirar a la gubernatura del Estado, expresó el priísta Jesús 
Rodríguez Hernández, quien está a la espera de que salgan las convocatorias. Dejó ver que no buscará 
ninguna alianza con otro priísta. (PC) 
 
El Senador José Eduardo Calzada Rovirosa presentó este día en el pleno del Senado, el dictamen de una 
iniciativa sobre un paquete de medidas para detener el abuso de los bancos en materia de tarjetas de crédito. 
(NC) 
 
Vía Telefónica. El Senador José Calzada, comenta que el paquete de iniciativas que presenta hoy en el pleno 
del senado, tiene como objetivo eliminar las prácticas de abuso que han llevado a cabo los bancos desde hace 
muchos años, particularmente en cuanto a las tarjetas de crédito. Son medidas prácticas que consiste en 
prohibir enviar tarjetas preaprobadas, autorizar crédito al consumo a menores de edad, elevar los límites de 
crédito de manera unilateral, sin que lo haya autorizado el usuario. También están proponiendo darle facultades 
a la CONDUSEF para que puedan multar de manera ejemplar, a los bancos que abusen de productos que 
vayan en contra de la economía familiar. Esta iniciativa surge de Querétaro, de una conferencia que se hizo en 
el mes de julio a la que acudió el secretario de hacienda, algunos expertos en materia financiera a nivel 
internacional y de ellos tomaron estas medidas. Mencionó que todos los grupos parlamentarios están de 
acuerdo en el 100% de los planteamientos que él hizo hace 3 semanas y el día de hoy se va a votar, no hay 
ninguna reserva, se va a aprobar en los términos que lo presentaron y va a traer resultados muy positivos para 
los usuarios que han visto un abuso galopante durante los últimos años. También se está prohibiendo que los 
bancos llamen a las casas para ofrecer servicios financieros o para estar cobrando. (PC) 
 
Cabeza. Los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y el secretario de gobierno 
estatal, sostuvieron una reunión para discutir la asignación presupuestal y la pretendida reforma para 
incrementar un consejero a este organismo. Botello Montes aseguró que es algo que se debe tratar al interior 
de la legislatura, aunque les pidió ver con amplitud de criterio la propuesta de reforma. (PC) 
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El Secretario de gobierno Alfredo Botello se reunió con el presidente de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, Miguel Servín del Bosque. (NC) 
 
Cabeza. Esta tarde a las 6 se llevará a cabo una conferencia sobre las elecciones del 2009, lo organiza el 
Instituto Electoral de Querétaro  en la Facultad de Ciencias Políticas de la UAQ. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Se ratifica hoy en el congreso del Estado el presupuesto egresos y la  ley de ingresos para el año próximo. Fue 
por 21 votos a favor y uno en contra, de Consolación González Loyola Pérez, quien rechazó que los 
diputados solamente den trámite al presupuesto, sin hacer modificaciones. María de Jesús Ibarra se manifestó 
en el mismo sentido, pero no votó en contra. Tras media hora de discusión, el diputado Eric Salas González 
pidió aprobar el presupuesto como está y si había una aclaración que pasaran a verlo. (NC) 
 
Anticipan el PRD, el PVEM, el PSD y el PT, la aprobación de una ley electoral a modo para el triunfo de Acción 
Nacional en el 2009. Todos sus dirigentes estatales firmaron un documento en el cual demuestran su rechazo a 
esta iniciativa de ley electoral que se está trabajando en el Congreso del Estado. (PC) 
 
PT, PSD, PVEM y PRD rechazaron de manera conjunta la reforma a la ley electoral en el estado de Querétaro. 
El dirigente del PRD, Horlando Caballero Núñez considera que si se aprueba, será un albazo. Ricardo 
Astudillo del PVEM dijo que la iniciativa restringe la participación ciudadana. (NC) 
 
Dice el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes que será decisión de los diputados y nada más, aprobar 
la ley electoral que beneficie a la sociedad. (NC) 
 
Mañana empieza en la comisión de asuntos electorales del congreso estatal, la discusión de la ley electoral, 
informó el presidente de la comisión, Roberto Carlos Cabrera Valencia, quien afirma que hay mucha similitud 
entre esta iniciativa y la del Instituto Electoral de Querétaro. Los partidos de la oposición con registro nuevo, 
rechazan la iniciativa pues sólo les autorizan alianzas completas. (NC) 
 
Pide el presidente de la comisión legislativa de gobernación y administración pública y asuntos electorales, 
Roberto Carlos Cabrera, no adelantar vísperas en el contenido de la reforma electoral. Señaló que van a 
presentar la que presentó el IEQ. (PC) 
 
Este día, representantes de mil 700 familias de la zona de Satélite, se quejaron de hostigamiento por parte de la 
Presidencia municipal de Querétaro, por el pago de micro lotes al frente de sus casas. Asegura la líder Josefina 
Jurado, que incluso han sido amenazados por Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. Durante la sesión de pleno de la legislatura en la que fue aprobado el presupuesto estatal para el 
2009, representantes del fraccionamiento Josefa Ortiz de Domínguez y la colonia Satélite, aseguraron a los 
diputados que sufrieron amenazas por parte del secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, para 
comprar un micro predio de acceso a sus viviendas. (PC) 
 
El diputado Marco Antonio León Hernández ofreció su apoyo a los habitantes de la colonia Satélite y afirma 
que ya habló con Jorge Luis Alarcón Neve, quien le ofreció que ya no van a presionar. (NC) 
 
Cabeza. En la sesión de pleno de la Legislatura este día, se guardó un minuto de silencio por Carlos Marías 
Abascal Carranza, fallecido ayer en la ciudad de México, víctima del cáncer. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entregaron hoy a la Universidad Autónoma de Querétaro un reconocimiento de calidad educativa al estar 
certificados el 85.1% de sus programas. (NC) 
 
No queremos que por mantener bajas colegiaturas disminuya la calidad de los servicios, indicó la Asociación de 
padres de familia, piden a las autoridades que busquen mecanismos de apoyo y finanzas para los padres de 
familia y se eliminen las cuotas voluntarias de las escuelas públicas como apoyo a su economía. (PC) 
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40 escuelas recibieron la certificación C de parte de la secretaria de turismo Esther Carboney, por su 
colaboración en el programa de difusión de cultura turística. Dijo que es un programa piloto y la meta en el 2009 
es certificar 100 escuelas más. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Gobierno estatal no cuenta con recursos para indemnizar a los ejidatarios inconformes de Cadereyta. Se busca 
apoyo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, informó el subsecretario de desarrollo político Jesús 
Carlos Hernández. Las obras del acueducto 2 continúan su curso excepto en esos 2 kilómetros. (PC) 
 
Del 5 al 7 de diciembre el INFONAVIT realizará la feria de beneficios y apoyo a los acreditados con problemas 
de pago o desempleo, será en el centro cultural Manuel Gómez Morín. (PC) 
 
La fuente ubicada hasta hace unos meses en la plaza Mariano de las Casas, se quitó para poner la fuente 
danzarina y ahora se ubicará en el patio del ex convento de Santa Rosa de Viterbo, indicó la directora del 
IMPLAN Sara Meza. (PC) 
 
Cabeza. Mañana a las 18 horas en el edificio Octavio S. Mondragón, en la ex prepa centro, se presenta el libro 
de Andrés González Arias, titulado “Los ruidos del poder, de Rafael Camacho Guzmán a Francisco Garrido 
Patrón”. 
 
Cabeza. El frente estatal contra la represión y por la defensa de los derechos humanos en Querétaro, realizará 
una caravana el próximo miércoles a las 10:30, salen de plaza del parque hacía el CERESO de San José el 
Alto y habrá diversos pronunciamientos. (PC) 
 
Se realizará un mega operativo para el partido de futbol entre Gallos blancos e Irapuato, señaló el titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública, Armando Sánchez Estrada. (NC) 
 
Cabeza. Reforzarán la seguridad en el centro histórico el próximo domingo, en caso de festejos por el partido 
de vuelta de la final de la primera división A de los Gallos Blancos contra Irapuato, anticipó el secretario de 
seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada. (PC) 
 
Llama el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve a ser cordiales y civiles con los aficionados de 
Irapuato que vengan el próximo domingo. Pidió también festejar el triunfo y campeonato con prudencia.  (NC) 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, menciona que el precio de los boletos en los 
espectáculos y el futbol se han manejado bajo la ley de la oferta y la demanda, y a final de cuentas el 
organizador es el que propone los precios, es quien tiene la responsabilidad. Aún la propia PROFECO no tiene 
las facultades para disminuir o regular este tipo de precios; será la misma afición quien vaya regulando este 
tema. (PC)  
 
Cabeza. La junta de asistencia privada rindió su informe de actividades. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Fueron movidos los carritos de artesanías que se ubicaban en Andador Vergara, debido a las obras de 
cableado subterráneo. Jorge Luis Alarcón Neve señaló que serán ubicados temporalmente en el andador 5 de 
mayo. (NC)  
 
Comerciantes de vía pública del andador Vergara serán reubicados temporalmente al andador 5 de mayo, por 
los trabajos del cableado subterráneo, informó el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 
El municipio de Querétaro, a través de la secretaría de gestión delegacional, cerró el programa Todos por tus 
hijos, en el que se invirtieron más de 13 mdp. (NC) 
 
Cabeza. Después de que se realizaron 17 obras en escuelas de la Delegación Carrillo Puerto, se cerró el 
programa Todos por tus hijos 2008, que tuvo una inversión de un millón 770 mil pesos. (PC) 
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El Alcalde de San Juan del Río está urgido de ser candidato a gobernador, dice el dirigente naranja José Luis 
Aguilera Ortiz. Le pide que mejor se dedique a gobernar el municipio de San Juan. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Fue inaugurado el noveno congreso de rentabilidad de ganadería de leche que se lleva a cabo a partir 
de hoy y hasta el 6 de diciembre en el hotel Real de Minas. (PC) 
 
Cabeza. El Delegado de la SAGARPA hizo entrega de tarjetas de débito a los productores de El Marqués 
beneficiados con el programa de uso sustentable de recursos naturales para la producción pecuaria y 
ordenamiento ganadero y apícola. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Las mujeres que consumen más de dos copas de alcohol al día son más susceptibles de tener afectaciones 
cardiacas, según expertos en Estados Unidos. (NC)  
 

LABORAL 
La SEMARNAT llama a las empresas a gastar menos en insumos y adoptar procesos más eficientes para evitar 
despidos de personal en esta temporada. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
No habrá vacaciones, días económicos o permisos especiales durante este mes para el personal de la 
secretaría de seguridad pública municipal, señaló el titular de esta secretaría Armando Sánchez Estrada. Dijo 
que el operativo Muralla aplicará permanentemente durante esta temporada decembrina en las entradas y 
salidas del municipio. (PC) 
 
Cero vacaciones para los elementos de seguridad pública en Querétaro. Trabajarán durante toda la temporada 
de fiestas de navidad y fin de año, afirma el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Armando 
Sánchez Estrada. (NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia saldrá a las calles para prevenir que los ciudadanos sean víctimas del 
delito en esta temporada, como parte de un programa integral que incluye repartir volantes y colocar carteles en 
los bancos. Piden no confiar en nadie que pida ayuda, pues son sólo distractores. (NC) 
 
La Procuraduría de justicia, la policía estatal y los cuerpos de seguridad de los municipios de Querétaro, 
Corregidora, San Juan del Río y El Marqués, se reunieron hoy con el secretario de gobierno Alfredo Botello 
Montes, para coordinar medidas de seguridad para esta temporada decembrina. (PC) 
 
25 mil volantes, folletos y carteles preventivos, repartirá todo este mes la PGJ entre la ciudadanía, para la 
protección a cuenta habientes, y medidas de seguridad contra el robo de vehículos, comercios y casas 
habitación. La Directora de prevención del delito y asistencia a la víctima de la PGJ, Margarita Luna, explicó 
que esta campaña comenzó en el centro histórico porque es ahí donde se concentra un gran número de 
bancos. (PC) 
 
Respecto a la resolución en Coahuila de fusilar a los secuestradores que maten a sus víctimas, el secretario de 
gobierno Alfredo Botello señaló que es una aberración y se reiteró un convencido de la vida. (NC) 
 
Son posiciones de un cavernícola en un medio electorero, las propuestas del gobierno de Coahuila sobre la 
pena de muerte, señala el senador Guillermo Tamborrel Suárez. (NC) 
 
Uno de los acusados por el robo a la sucursal del Monte de Piedad, afirma que es mentira la acusación en su 
contra, por parte de la Procuraduría General de Justicia. (NC) 
 


